

Grußadresse des Zentralkomitees an den IX. Parteitag der Demokratischen Bauernpartei Deutschlands

Liebe Freunde!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands entbietet den Delegierten und Gästen Ihres IX. Parteitages sowie allen Mitgliedern der Demokratischen Bauernpartei Deutschlands die herzlichsten Grüße.

Im politischen und gesellschaftlichen Leben unseres sozialistischen Vaterlandes nimmt die Demokratische Bauernpartei Deutschlands einen hervorragenden Platz ein. Stets ist die DBD den Grundsätzen und Zielen ihres Programms treu geblieben, das Bündnis zwischen den Arbeitern und Bauern zu festigen und unter der Führung der Arbeiterklasse und ihrer marxistisch-leninistischen Partei für den gesellschaftlichen Fortschritt zu arbeiten, die Freundschaft zum ersten Arbeiter-und-Bauern-Staat, der Sowjetunion, zur Herzenssache aller Mitglieder zu machen und im Geiste des Friedens und der Völkerverständigung zu wirken. Indem sie diese edlen Prinzipien zur obersten Maxime ihres politischen Handelns machte und konstruktiv am Aufbau des Sozialismus, am Kampf für die Bewahrung des Friedens und der Sicherheit mitwirkt, hat sich die Demokratische Bauernpartei Deutschlands in hohem Maße Verdienste um die allseitige Stärkung unserer Arbeiter-und-Bauern-Macht erworben.

Durch ihre schöpferische Tätigkeit trug Ihre Partei mit dazu bei, daß die Bauern der DDR unter Führung der Arbeiterklasse und ihrer revolutionären Partei die Bahnen des Sozialismus beschrritten, sich in einem historisch kurzen Zeitraum zur Klasse der Genossenschaftsbauern entwickelten und erfolgreich an der Gestaltung des Sozialismus mitarbeiten. Für diese mit hohem politischem Verantwortungsbewußtsein, unermüdlichem Fleiß und großer Sachkunde geleistete Arbeit möchten wir den Mitgliedern und Funktionären der Demokratischen Bauernpartei Deutschlands Anerkennung und unseren herzlichsten Dank aussprechen.⁴

Liebe Freunde!

Die kameradschaftliche Zusammenarbeit unserer beiden befreundeten